

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小

きんぼし

唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 112 号
令和7年11月19日(水)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

火曜日の様子です

昨日はぐっと朝から冷え込みました。マフラー や ダウンジャケットなどで寒さ対策をしている子どもたちもいました。



2年生は、夏の終わりに植えた大根の収穫でした。

種から育てたので、ずいぶん時間がかかりましたが、予想以上に大きくなりました。子ども一人ではなかなか抜けず、やっと抜けて尻もちをつく場面もありました。

先週の芋ほりに引き続き、地域の方にお世話になりました。





4年1組は、体育館での体育、「なわとび」の学習でした。二人組を作り、お互いの回数を数えあっていました。ぐっと寒くなった昨日は、体育館での体育の方が、子どもたちの動きがよかったです。

私が横を通ると、「二重跳びできるよ」「前まわし跳びは早いよ」など声をかけていろいろな技を見せてくれました。



寒い朝でしたが、子どもたちが楽し
みにしている読み聞かせの日でした。

それぞれの教室で、読み聞かせが行
われました。

今回はお話の世界に引き込まれてい
る子どもたちの様子を紹介してみま
した。